

Excelsior die 19/48



Organiza Lombardo Toledano un "Alba Roja" en México

Comisiones Secretas a las Células de Estudiantes Universitarios en la Capital

Por FELIPE MORENO IRAZABAL, reportero de EXCELSIOR.

Cuanta medida, de cualquier indole que sea, que dicte el Gobierno de México, en beneficio del país, será "torpedeada" o sabotada por las células del Partido Popular, del cual es cabeza Vicente Lombardo Toledano, quien, en asamblea secreta que el 14 de este mes tuvo con los otros directores del PP, dispuso lo anterior, obedeciendo instrucciones de la URSS.

Lo anterior lo sabe EXCELSIOR, debido a un informe confidencial rendido a una de las más importantes dependencias gubernamentales de investigación. Del mismo se desprende que en dicha junta se tomó el acuerdo de utilizar como "células más competentes y activas" a determinados estudiantes universitarios integrantes, afirma el repetido informe, del grupo conocido

que se encuentra en la página 10, 3a. columna

Organiza Lombardo Toledano un "Alba Roja" en México

Sigue de la primera plana.

como "Bloque de Juventudes Universitarias".

EL PLAN GENERAL A DESARROLLAR

Agrega el informe que, habiendo convocado Lombardo Toledano a los directores del PP para la asamblea del 14, en la misma se delineó el "plan general por seguir" que consiste, sintéticamente, en "sabotear" todas las medidas que el Gobierno de la República acuerde. Sistemáticamente serán atacados por los medios al alcance de los comunistas, todos los colaboradores del señor Presidente de la República, y esta labor, de preferencia, será llevada a efecto por medio de los estudiantes universitarios dichos (pues se les considera con "capacidad intelectual" y la "médula del mañana": un amanecer rojo).

Datos positivamente dignos de fe, obtenidos por un reportero de EXCELSIOR, indican que el presidente de la mencionada agrupación de universitarios es J. Jesús Padilla, quien al parecer cuenta

con un despacho en cierto edificio de las calles del Monte de Piedad, y que se halla asesorado por los licenciados José María de los Reyes y Vicente Méndez Rosero, consejeros universitarios.

Parte básica de ese plan de sabotear al Gobierno de México y preparar un ambiente propicio para una "alba roja", consiste en preparar, de acuerdo con los dictados de la URSS, a los jóvenes universitarios de que se habla. Se esparcirán por todo el país dando conferencias acerca de la "simiente" que debe ser sembrada...

EXCELSIOR tuvo en su poder copia del informe confidencial de que se habla, y del cual se enteraron los datos anteriores.